

Venezuela : préparation combattive des forces armées

Image not found or type unknown



Caracas, 7 mar (RHC) Le ministre de la Défense du Venezuela, Vladimir Padrino, a souligné aujourd'hui la préparation combattive du Commandement Stratégique Opérationnel de la Force Armée Nationale Bolivarienne (Ceofanb) présentée au cours de l'exercice Bouclier Bolivarien 2021.

'Félicitations au Ceofanb. Quel moral celui que j'ai observé chez les officiers et les troupes de notre chère et victorieuse Force Armée. Je me sens comme un jeune cadet quand je vous rencontre dans les tâches de la défense, Jusqu'à la victoire toujours ! -a écrit le chef d'état sur son compte Twitter.

Dans le tweet, il a partagé une vidéo de sa visite au polygone de tir du fort Guaicaipuro, dans l'État de Miranda, où il a constaté le niveau d'entraînement et de préparation opérationnelle des militaires.

'Nous avons donc constaté leur niveau d'apprêt, leur préparation, leur mystique et leur moral, ainsi que leur volonté de vaincre', a-t-il exprimé dans le document.

Nous devons nous préparer à défendre notre patrie, ce qui est la chose la plus sacrée que nous ayons en tant que soldats. Sans Patrie nous ne respirerions pas cet air, nous ne marcherions pas librement sur ce sol. Sans patrie il n'y aurait rien', a déclaré le ministre à la fin de l'exercice Bouclier Bolvarien 2021.

Il a également souligné l'importance de préparer et de risquer sa vie pour remporter la victoire face aux attaques incessantes des États-Unis et de leurs alliés.

Le président Nicolas Maduro a convoqué les Exercices pour rendre hommage à Hugo Chavez, à propos du huitième anniversaire de son départ physique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/249869-venezuela-preparation-combattive-des-forces-armees>



Radio Habana Cuba